

L'histoire originale pour les tout-petits



roule galette...

Natha Caputo
Pierre Belvès

PÈRE CASTOR

Dans une petite maison, tout près de la forêt,
vivaient un vieux et une vieille.

Un jour, la vieille va chercher des grains de blé au grenier
et en fait de la farine. Avec la farine, elle fait une galette
et l'enfourne.

Et voilà la galette cuite !

— Elle est trop chaude ! dit le vieux. Il faut la mettre
à refroidir.





Alors la vieille pose
la galette sur la fenêtre.
Au bout d'un moment,
la galette commence à s'ennuyer. Tout doucement,
elle se laisser glisser du rebord de la fenêtre,
tombe dans le jardin et continue son chemin.
Elle roule, elle roule toujours plus loin...



et voilà qu'elle rencontre un lapin.

- Galette, galette, je vais te manger, dit le lapin.
- Non, dit la galette, écoute plutôt ma petite chanson.
Et le lapin dresse ses longues oreilles.



*Je suis la galette, la galette,
Je suis faite avec le blé ramassé dans le grenier.
On m'a mise à refroidir,
Mais j'ai mieux aimé courir !*



*Attrape-moi si tu peux !
Et elle se sauve si vite, si vite*



qu'elle disparaît dans la forêt.
Elle roule, elle roule dans le sentier...



et voilà qu'elle rencontre le loup gris.

— Galette, galette, je vais te manger, dit le loup.

— Non, non, dit la galette,
écoute plutôt ma petite chanson.